
議 事 日 程

第１回定例会

Ｒ５.１.17 午前 10 時

狛江市役所４階特別会議室

１ 審議事項

２ 報告事項

な し

－議会報告－

（１） 令和４年狛江市議会第４回定例会の結果について

－行政報告－

な し

－事務報告－

（１） 学校保健安全法第 20 条に基づく臨時休業について（７）

（２） 狛江市立小学校給食調理委託事業者選定結果について

（３） 令和４年度東京都教育委員会職員表彰被表彰者の決定について



■令和４年狛江市議会第４回定例会の結果について

（会期：令和４年 11月 24 日～12 月 19 日）

○議案（教育委員会関連）

○一般質問の質疑・答弁の概要（教育委員会関連）

議案 結果

議案第 43 号 令和４年度狛江市一般会計補正予算（第４号） 可決

議案第 53 号 狛江市立小・中学校児童生徒用タブレット等の購入 可決

議案第 54 号 令和４年度狛江市一般会計補正予算（第５号） 可決

質問者 質問 答弁（答弁者）

学校教育課

松﨑 議員

〇現在、牛乳を飲まない申請は医師の診

断書等が必要だが、申し込まない自由の

確保について検討しているか。

アレルギー対応以外のその他疾病等によ

る対応については、国等による統一的な

ルールはなく、各自治体の判断で様々な

対応がなされている。他市の事例を参考

に運用等について整理していきたい。

（教育部長）

辻村 議員
〇以前紹介した学校給食後の歯磨き習慣

の狛江市での検討状況について伺う。

歯と口の健康の保持に一定の効果がある

ことは認識している。まずは歯磨きアプ

リの紹介等、可能なところから取り組み、

子どもたちが歯と口の健康づくりをはじ

めとする個人や社会における健康課題を

認識し、課題解決のための自分の健康行

動を選択し、実践力を身に付けることに

より、自らの健康課題を主体的に解決で

きるよう健康教育を推進したい。

（教育部長）

宮坂 議員

〇給食費の無償化について、都市教育長

会や全国都市教育長協議会をとおして要

望していただきたい。

まず都市教育長会において情報共有を図

り課題意識として取り上げてからと考え

ている。 （教育部長）

加藤 議員

〇保護者負担経費の軽減について、アン

ケートを取ってはいかがか。海老名市の

ような保護者負担経費検討委員会を設置

して負担のあり方を検討してはどうか。

PTA 連合会と情報共有を図っているこ

とから、アンケートを実施する考えはな

い。検討委員会設置の必要があると考え

ていない。 （教育部長）
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議会報告(１)



教育支援課

鈴木 議員

○都と連携して、各学校へのスクールカウ

ンセラーの勤務日数や、スクールソーシャ

ルワーカーの訪問回数を増やせないか。

スクールカウンセラーの追加配置可能学校

数は自治体の学校数により上限が定められ

ている。追加配置に係る調査があり、追加

校を希望してるが、実現には至っていない。

今後も引き続き調査を通じて希望したい。

（教育部長）

指導室

辻村 議員

〇市立小中学校の現場における子どもの

マスク着用は、いつからどのような基準

で緩和をするのか伺う。

マスク着用緩和については、文科省のガ

イドラインの変更や、都立学校の対応の

変更を踏まえて、対応していきたい。

（教育部長）

○11月 29日の文科省通知の方針を受け、

学校給食の黙食を、適切な対策を行えば

会話可能にするという方向への早期対応

を要望する。

東京都教育委員会から情報提供を受け、

文科省の通知については各校と情報共有

したところ。早急に新たな対応を検討し、

学校へ指導助言したい。 （教育長）

山田（み）

議員

〇部活動の地域移行に関する現在の状況

は。

地域移行検討委員会を設置して、これま

で培ってきた部活動の意義が失われず、

生徒の自主的・主体的な参加による部活

動の新たな一歩が踏み出せるよう検討し

たい。 （教育部長）

〇疲れてしまった教員の心のケアも必

要。教員のストレスを改善するようなセ

ミナー等を考えていただきたい。

教育委員会として労働安全衛生委員会を

設置済み。今年度は、産業医による実務

担当者である副校長への研修会を計画。

産業医の助言を参考に教員が働きやすい

職場づくりを進めていきたい。東京都教

育委員会の相談窓口については、学校を

通じて教職員へ周知済み。 （教育部長）

三角 議員

〇村上市を始め優れた修学旅行プログラ

ムをもつ地方自治体への「体験型教育旅

行」も今後検討されてはどうか。

各校の修学旅行が子どもたちにとってよ

り充実したものとなるよう、村上市の事

例紹介も含めて情報提供等に努め、学校

の体験的な学習活動を支援していく。

（教育部長）
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※ 詳細については、後日発行される議会報や議会ホームページ掲載の議事録を御確認くだ

さい。

西村 議員

〇奈良県五條市では柔道着のリースを活

用している。保護者負担とともに、廃棄

のことを考えたらリースの活用を検討し

ていただきたい。

五條市の事例を調査研究したい。

（教育部長）

鈴木 議員

○政府に対し、教職員の定数改善計画を

策定し、教職員の増員を進めるよう求め

ていただきたい。都市教育長会からは「全

学年 35 人以下編制の推進及び少人数加

配の維持・充実」として継続要望してい

るが、引き続き要望は継続していくのか。

国への働きかけについては、都市教育長

会等を通じた組織的な対応が望ましいと

考えており、狛江独自に働きかけをする

ことは考えていない。教員不足の課題も

あり、都市教育長会からは、継続要望し

ていくと考えている。 （教育部長）

石川 議員

〇新居浜市では伴走型支援の一環とし

て、ヤングケアラーの早期発見や支援に

つなげるため学校での発見を重視して、

教職員研修やチェックシート等を活用し

た取組みを行っているが、狛江市でも取

り入れられないか。

新居浜市の取組みを参考にするととも

に、東京都が作成している教員向けのデ

ジタルリーフレット「キーワード『見付

けてつなぐ』ヤングケアラーを支援する

ために」を校内研修で活用するよう、校

長会や生活指導主任会を通じて周知、支

援につなげていきたい。 （教育部長）

社会教育課

太田 議員

〇運動やスポーツによる健康づくりを地

域活性化に活かすべきと考えるがいかが

か。

幅広い市民の方が参加できる運動やスポ

ーツによる健康づくりをさらに進めてい

きたい。 （教育部長）

三角 議員

〇ボールを使った遊び場が禁止されてい

る地域が増えている中、子どもたちの遊

び場として、広いスペースも多額の費用

も不要なストリートサッカーのプロジェ

クト実施を協議していただきたい。

関係機関の意見も伺いながら、まずは体

験会等のイベントの実施ができないか検

討したい。 （教育部長）

山田（幸）

議員

○市内のボール遊びができる場所につい

て、体育施設と公園でバラバラになってい

る情報を集約して、周知を工夫してはどう

か。

ホームページを改善して、わかりやすい周

知にしたい。 （教育部長）
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学校保健安全法第 20 条に基づく臨時休業について（７）

学校保健安全法第 20条に基づく臨時休業を下記のとおり実施いたしましたので報告

します。

なお、学校関係者の濃厚接触者及びクラスター等の発生は確認されていません。

学校名 対象 期間 理由

和泉小学校 第４学年１学級
令和４年 12月 20 日

から 22 日まで

風邪等の症状を有す

る者が複数確認され

たため。
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事務報告(１)



次のとおり決定した。

● 履行評価（書類審査）

概　要

実施日

概　要

実施日

業者名

住　所

狛江市立小学校給食調理委託業者選定結果（狛江第六小学校）

　狛江市立小学校給食調理委託業者選定基本方針（狛江第六小学校）に基づき、

　① 狛江市立小学校給食調理委託業者選定等委員会による委託業者の選定

　業務履行における検証及び評価の実施

　令和４年12月13日（火）　午後２時00分から午後３時10分まで

　② 狛江市指名業者選定委員会による委託業者の決定

　狛江市立小学校給食調理委託業者選定等委員会からの選定結果報告
を受け、委託業者を決定

　令和４年12月23日（金）

　シダックス大新東ヒューマンサービス株式会社東京支店

　新宿区大久保一丁目２番17号　新宿サンエービル２階
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事務報告(２)


